

Commune de Bandraboua



10132 habitants
Intercommunalité : Communauté des communes du Nord
(prévue en 2016)
Département : Mayotte
Région : Mayotte
Surface du territoire : 31.2 km² (commune)

Gouvernance du projet

Elus référents : Soulimana BOURA, Maire, et Moussa SOULAIMANA, adjoint chargé de l'aménagement

Chef de projet : Nachyrah AHAMADI (nachyrah.ahamadi@mairie-bandraboua.fr)

Le projet

Composée de cinq villages et située dans le nord de l'île de Mayotte, la commune de Bandraboua fait partie des communes les plus vastes, les plus peuplées et d'un point de vue patrimonial, une des plus riches de Mayotte.

Le projet de revitalisation se concentre dans le village de Dzoumogné, village le plus peuplé de la commune de Bandraboua et cœur économique du nord de l'île.

Le projet de revitalisation de Dzoumogné s'articule autour de 2 sites :

- **Dzoumogné Centre**, carrefour économique du nord de Mayotte, où se concentrent les activités et une population importante venant des diverses localités du nord. C'est donc un pôle stratégique, lieu de passage important qui nécessite des aménagements adaptés et une image valorisée pour renforcer cette attractivité économique et résidentielle.
- **Mgwédajou**, port intercommunal du secteur nord de Mayotte. C'est un lieu d'embarquement et de débarquement pour les pêcheurs et les plaisanciers mais également la plage la plus fréquentée de la commune. Un aménagement qualitatif et respectueux de l'environnement, mettant en valeur le patrimoine (présence de vestige de l'ancien dépôt sucrier) permettrait d'ouvrir la commune à des activités marines comme la pêche, aquaculture et au tourisme.

Le projet vise également à améliorer l'habitat (rénovation de l'habitat dégradé et construction de logements en accession sociale) et gérer les mobilités. Sur la dimension commerciale, un marché couvert et un centre d'affaires seront réalisés dans le centre-bourg. Les dimensions sociales et environnementales sont également abordées à travers les différentes opérations. Enfin, le projet permettra d'approfondir le lien ville-littoral, dans une perspective de mise en valeur du patrimoine et du paysage, avec notamment le développement d'activités marines.